

Medieninfo

Erstes Highlight auf dem Lübecker Hochschultag Prämierung des Studentischen Wettbewerbs ‚Build Now‘

Der neunte Lübecker Hochschultag hat sein erstes Ereignis, bevor er überhaupt begonnen hat. Um 11.30 Uhr prämiert die Vorsitzende des Stiftungsvorstandes der Possehl-Stiftung, Renate Menken, im Beisein des Präsidenten der Fachhochschule Lübeck, Prof. Dr. Stefan Bartels, die Gewinnerteams des studentischen Bauwettbewerbs **Build Now**.

Build Now ist ein Lern- und Kulturort für Studierende auf dem Campus der FH Lübeck zu Forschungs- und Demonstrationszwecken sowie für neue Konstruktionen, Materialien und Technologien. Der Fachbereich Bauwesen will mit Build Now der Ausbildung von Baustudierenden eine andere Richtung geben, die sich am Vorbild der alten Baumeisterausbildung orientiert. Diese Richtung folgt dem Prinzip des Learning by Doing, dem Lernen in und mit der Praxis. „Wir wollen uns mit Build Now im Studium und in der Bauausbildung an der Fachhochschule Lübeck auf die Kultur der Bauhütte und Baumeister rückbesinnen“ so Prof. Georg Conradi, FH Lübeck und Sprecher der Wettbewerbsjury.

Diese Jury, bestehend aus Mitgliedern des Fachbereichs Bauwesen der FH Lübeck, des Architekturforums Lübeck sowie der Gebäudemanagement Schleswig-Holstein GmbH (GMSH) hat die Arbeiten, die auf dem Hochschultag von den Studierenden vorgestellt werden, bewertet und eine Auswahl getroffen. Insgesamt werden Förderprämien in Höhe von ca. 28.000 Euro in der ersten Förderstufe vergeben.